

V. Justificación

La arquitectura contemporánea se encuentra en un progresivo desarrollo, debido a la creciente economía (evidente) en la ciudad, tanto la década pasada como en la actual. La ciudad ha mostrado y sigue mostrando un cambio en la mayoría de sus arquitecturas, sea por la tecnología empleada para su construcción y/o las formas novedosas con que se presenta.

Por lo mencionado anteriormente, surge la necesidad de un estudio de varios que sean emblemáticos pues la información sobre ellos es escasa. Los edificios emblemáticos, a ser estudiados serán los de carácter universitario, corporativo y de servicios, como una muestra de muchos otros que corresponden a la misma categoría o una diferente como serían por ejemplo la religiosa.

Es evidente entonces, que:

- 1) Al estarse construyendo tantos edificios en un período relativamente corto de tiempo, provoca que éstos no sean estudiados en un sentido arquitectónico, lo que lleva como resultado no poder contar con una descripción adecuada de los mismos, dejando que el tiempo sea el motivo de olvido o de reconocimiento.
- 2) En un futuro se pueden presentar dudas acerca de ellos. Para dar y tener un testimonio de los mismos, se propone realizar este estudio hoy en día, pues la información se puede obtener directamente de los proyectistas y constructores, lo que constituye un testimonio invaluable. Si esto se realizara en un futuro, se podría distorsionar la verdad o caer en la especulación.
- 3) Con esta investigación se aportaría una fuente de conocimiento, que podría ser de ayuda a los estudiantes de arquitectura de aquí y otras universidades, así como a historiadores, cronistas, arquitectos y estudiosos de la arquitectura, pudiendo ser éste una base para un futuro análisis de los edificios en cuestión.
- 4) El contar con un trabajo de investigación de esta índole, sería una forma de empezar a escribir la historia contemporánea, y aunque

parodiando a Octavio Paz de que “La arquitectura es el testigo insobornable de la historia”, si desde hoy se va construyendo el futuro, éste, estudiado de mejor manera, será de mayor utilidad.

- 5) Ante la posible desaparición de alguno de los edificios, por diversas razones como pudieran ser una demolición o desastre natural, será más difícil o imposible su conocimiento y estudio.
- 6) Además, con la presente investigación se aportará seguramente un conocimiento y un mayor entendimiento de la arquitectura contemporánea en beneficio de la ciudad, su gente y de quienes en el futuro quisieran, transformar y desarrollar su ser y quehacer como habitantes comunes o como estudiantes de la misma, con prioridad en Hermosillo y colateralmente en otras del Estado y fuera de él.